
              

 

 

   

 

 

 

 

 

 

【2022-23 年度 地区方針】   「ロータリーの再生」  ―新たな挑戦― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

     例 会 報 告       

 開会点鐘  島 利夫会長  

 司  会   齊藤かおり副会場監督 

 合  唱   ロータリーソング 

         「それでこそロータリー」 

お客様紹介 小島正徳親睦活動委員 

邵 天辰さん 2023学年度米山奨学生（中国） 

今後のプログラム予定 

     7月 プログラム 

   7月 4日 

木槌の引継ぎ 

第 2Gガバナー補佐就任挨拶 

会員お祝い/米山奨学金授与 

理事役員就任挨拶 

理事役員会 

  7月 11日 
委員長退任挨拶 

クラブ協議会① 

出 席 報 告佐川 陽子副出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 35 名 

6 名 

対象外 

（2） 

89.74％ 

欠 3名 

対象外 

（3） 

MU0 名 

 

100％ 

 

【本日の欠席者】  三木 治一会員  堀一 慶明会員 

朝倉 和信会員  片岡 英之会員  小島 徹 会員 

渡邉 新治会員 

ニコニココーナー奥村 香会場監督（補） 

島 利夫会長：一年間本当にありがとうございました。

いつまでも平和な世の中でありますように

願っています。 

川口 禮敬幹事：今年度の最終例会。幹事として皆様

方には大変お世話になりました。厚く御礼

申し上げます。 

冨岡 昭一副会長：島会長のリーダーシップと活動方

針“奉仕の理想久遠の世界の平和”をテ

ーマで運営された例会でした。一年間お

世話になりました。 

堀一 慶明会員：大変お世話になりました。 

鹿島 義久会員：今年度最終になります。島・川口年

度の例会楽しみにし、会員の皆様

には一年間大変お世話になりまし

た。 

長戸 隆彦会員：次年度よろしくお願い致します！ 

伊藤 稔会員：島会長を始め会員の皆様、本

年もお世話になりました。 

市川 実会員：島会長・川口幹事一年間ご苦

労様でした。 

中山 武夫会員：今日はお世話になります。 

白井 正男会員：今年度最終例会です。島会

長・川口幹事・役員・会員の皆

さん大変お世話になりました。 

会   長     島 利夫 

副 会 長     冨岡 昭一 
幹   事     川口 禮敬 
S  A  A     片岡 英之 
会報委員長    叶野 聡 
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井上 裕司会員：島会長・川口幹事理事役員

の方々一年間ご苦労様でし

た。健康にご留意ください。 

原 敏之会員：島会長・川口幹事一年間お疲

れ様でした。また各委員長の

皆様お世話になりました。 

小泉 繁勝会員：今年度会長・幹事・役員の皆

様ありがとうございました。 

叶野 聡会員：会長・幹事・理事役員の皆様一

年間お世話になりました。 

稲富 正行会員：富士通（株）は本日で 88才と

なりました。これまでの皆様の

ご支援ありがとうございまし

た。本日は島会長年度最後の

例会です。皆様ご交流頂けれ

ば幸いです。 

萩原 ひとみ会員：島会長・川口幹事一年間本

当にありがとうございました。忘れら

れない一年になりました。 

貝田 充会員：島会長・川口幹事一年間本当

にお疲れ様でございました。平和に

対する島会長の想いが伝わり大変

印象に残る一年間でした。 

細山 勝三郎会員：島先生・会長一年間ご苦

労様でした。 

野口 新二会員：島会長一年間お世話になり

ました。 

志村 修司会員：  〃 

大友 徹会員：本日はよろしくお願い致します。 

小丸 日出夫会員：島会長、会員の皆様一年

間ありがとうございました。 

朝山 秀男会員：島会長・川口幹事コロナから

50周年けじめの内祝い本当にご苦

労様でした。次、長戸年度期待申し

ます。 

廣山 宗一会員：会長・幹事はじめ役員の皆様

ご苦労様でした。新年度もよろしくお

願い致します。 

奥村 香会員：2年間大変お世話になり本当に

ありがとうございました。 

 

（会長報告・幹事報告はございませんでした） 

 

  

 

 

 理事・役員退任挨拶 前回の続き 

 

 
   幹事  川口 禮敬会員 

 

 
   副会長  冨岡 昭一会員 

  

 
   会長  島 利夫会員 

  

幹事、副会長・会長の報告は期末報告書を参照 

してください。 

一年間、大変お世話になりました。 

 

 



懇 親 会  

 

 
   開会の言葉  稲富 正行親睦活動委員長 

 

 
   会長挨拶  島 利夫会長 

 

 
   乾杯     萩原 ひとみパスト会長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 



 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 



 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

カラオケ大会で大変盛り上がりました。 

会員の皆様、一年間お世話になりました。 

 

 

 

 

 
   閉会の言葉 長戸 隆彦会長エレクト 

 

  長戸隆彦会長エレクト、次年度よろしく 

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


